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①
水田活用直接支払交付金の水張り要件変更に伴い、町として示
した「連作障害を回避する取り組み」の内容は、どのようなもの
か。

②
「連作障害を回避する取り組み」の内容は、どのような経過で具
体化されたのか。

③
米不足や米価高騰が報道されている。富士見町の水稲の作付面
積や収穫量に、変化はあるか。

④
第６次総合計画の中の農業施策の主な事業として「環境負荷の
少ない農業の推進」が掲げられている。JA信州諏訪とどのような
協議が行われているのか。

①
３月議会では、指導者研修を実施するとの回答があったが、どの
ような研修を行ったのか。

②
指導者から「指導や運営に係る課題や要望」についての意見聴取
はできているか。その内容と改善策は。

③
休日部活の地域移行によって、先生方の超過勤務は、どの程度
改善されると考えているか。

④
町内の学校職員の勤務時間管理は、どのような方法で実施され
ているか。また、超過勤務改善のための計画は。

①

近年行われている訓練では、各行政区から町本部への安否確認
の報告に加え、避難所開設訓練では、女性、高齢者や障がい者
などを想定した訓練が実施されている。しかしながら行政区に
よって温度差が有るように思える。より住民が積極的に参加でき
るような防災訓練が必要であると思うが、町の考えは。

②

今年に入り、４月には新潟から長野県全域で、震度５弱の地震に
よる緊急地震速報が発令された。糸魚川静岡構造線のプレート
がズレたかと思われたが、今後高確率で起こるとされる大規模地
震に対する町の考えは。

①
第６次富士見町総合計画の基本計画前期４年の半分が経過した
が、中間点での総合的評価と計画に遅れや変更された部分はあ
るか。

②
施策２－２　商業サービス業の振興で、富士見駅前商店街の環
境整備計画の策定が２０２６年に策定予定となっているが現在の
進捗状況は。

③
施策４－１　魅力ある住環境づくりの推進で、都市計画道路「役場
通り線」の目標値が３０６ｍとあるが、町はどの様な見通しを持っ
ているか。

④

施策４－２　家庭ごみ排出量を１人１日、３００グラムと目標に掲げ
ているが、具体的な施策がなければ、達成は困難であると思え
る。これから先の目標達成に向けて、どの様に取り組むか具体的
な施策はあるか。

⑤

施策４－２③　自然環境の保全と共生した環境づくりの中で、特
に生態系への影響が大きい特定外来植物の駆除が繫殖力に追
いついていないように感じる。町民との協働作業で絶滅作戦を考
えるべきではないか。

⑥
同じく③の中で、墓地公園の適正な管理運営及び合葬式墓地建
設を推進します。とあるが今後の計画と着工時期は。
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① 町としての生物多様性保全の認識は。

②
生物多様性国家戦略と生物多様性基本法に基づいた町としての
取り組みは。

③

富士見町内ではホテイアツモリソウだけでなく、希少種がいくつも
確認されている。草地、ため池、湿地、畑、水田、二次林、自然
林、河川等の多様な環境があることによるものと思われるが、ホ
テイアツモリソウ以外の希少種の保全についてはどのように考え
るか。

① 保育園職員の包括的性教育への理解と取り組み状況は。

② 小中学校の教職員の包括的性教育の理解と取り組み状況は。

③ 社会教育分野における包括的性教育の今後の進め方は。

④
SRHR(性と生殖に関する健康と権利)の観点から、課を横断し
た取り組み事例は。

①
町内幹線道路の舗装面および道路側溝について、補修改修工事
の進捗状況および今後の方針は。

②
「町内幹線道路が終わり次第、区内道路の整備に移行」との町長
方針だが、具体的な進め方は。

③
町の補助金を活用した区内道路整備に対する町の評価と検証
は。

①
新しい捕獲檻によるニホンザルの捕獲状況は。戦略と成果は狙
い通りなのか。

② 町内の有害鳥獣の現状把握はどうか。手法と網羅性は。

③
サルは追い払いが基本であり【協働】による対策を早急に着手す
る必要があると考えるが、町の方針は。

①
本計画は、国の指針や目的を達成するための内容になっている
か。

②
計画期間や推進体制は、計画遂行のために必要なものになって
いるか。

③
DX化は「デジタル技術を活用して新たな価値を創造する」という
観点から、まずデジタル化を推進し、その過程で価値創造を検討
するのが妥当と考えるが、町の考えは。
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